

# MAGAZINE

## Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Antisipasi Bencana dan Meningkatkan Keamanan Lingkungan

Sukabumi - [SUKABUMI.MAGZ.CO.ID](http://SUKABUMI.MAGZ.CO.ID)

Jan 13, 2025 - 10:38



*Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong Polsek Nyalindung Polres Sukabumi Laksanakan DDS untuk Antisipasi Bencana dan Meningkatkan Keamanan Lingkungan*

*Nyalindung, Kabupaten Sukabumi* – Bhabinkamtibmas Desa Bojongkalong, Brigadir Iwan Kartiwansyah, melaksanakan kegiatan Door to Door System (DDS) atau Cooling System di Kp. Cikadu, Rt. 02/04, Desa Bojongkalong, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi. Kegiatan ini bertujuan untuk mengedukasi warga setempat dalam menghadapi potensi bencana alam dan meningkatkan kesadaran akan pentingnya keamanan lingkungan.

Menurut Kapolsek Nyalindung, AKP Joko Susanto Supono, S.Kom, kegiatan ini merupakan upaya untuk menjaga kedekatan antara aparat kepolisian dengan masyarakat, terutama dalam mengantisipasi kemungkinan bencana alam. "Kami mengimbau agar warga dapat berperan aktif dalam penanggulangan bencana alam dan mengaktifkan kembali pos keamanan seperti Satkamling untuk mencegah terjadinya tindak pidana," ungkap Kapolsek.

Selain itu, Bhabinkamtibmas juga mengajak masyarakat untuk mendukung program ketahanan pangan pemerintah dengan menanam tanaman bergizi di pekarangan rumah. "Langkah ini selain mendukung ketahanan pangan, juga dapat mempererat hubungan sosial antarwarga," tambah AKP Joko.

Selama kegiatan berlangsung, situasi di Desa Bojongkalong tetap aman dan kondusif, dengan warga yang sangat antusias menerima himbauan-himbauan yang diberikan. Kapolsek juga menekankan pentingnya komunikasi antara masyarakat dan polisi dalam menjaga keamanan dan ketertiban lingkungan. "Kami berharap kegiatan semacam ini dapat meningkatkan kewaspadaan dan kedisiplinan masyarakat dalam menjaga lingkungan masing-masing," tutupnya.

Dengan kegiatan DDS yang rutin dilaksanakan, Polsek Nyalindung berkomitmen untuk terus menciptakan lingkungan yang aman, nyaman, dan siap menghadapi tantangan, baik terkait bencana alam maupun potensi gangguan kamtibmas lainnya.